

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Schessinghausen

28.01.2023 / Schessinghausen

Ortsbrandmeister Ralf Trümmelmeyer im Amt bestätigt, Carlo Schramm für 50 Jahre ausgezeichnet



Beförderte und Geehrte mit Ehrengästen



Von links Ortsbrandmeister Ralf Trümmelmeyer, Carlo Schramm und Stellvertretender Gemeindebrandmeister Andreas Haake.

Bei der jüngst stattgefundenen Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Schessinghausen wurde der amtierende Ortsbrandmeister Ralf Trümmelmeyer bei den Wahlen im Amt für weitere sechs Jahre wieder gewählt.

In seinem Jahresbericht erwähnte der Ortsbrandmeister zehn Einsätze des letzten Jahres. Es handelte sich um vier Brände und sechs technische Hilfeleistungen. In Erinnerung wird der Großbrand auf einem Landwirtschaftlichen Anwesen in Schessinghausen bleiben. Bei 45 geleisteten Diensten wurden 1292 Dienststunden geleistet. Ralf Trümmelmeyer zeichnete für die beste Dienstbeteiligungen Dirk Menze für 32, Nico Puls für 31 und Anika Kirchhoff für 30 geleistete

